

## Dankesfest im Naturkindergarten Greifenhain

**Der Naturkindergarten Greifenhain lud seine Förderer und Unterstützer ein, um Danke zu sagen und zu zeigen, wie sehr die Bemühungen ALLER gefruchtet haben.**

Der Naturkindergarten Greifenhain hatte keinen leichten Start: Nur dank der finanziellen und tatkräftigen Unterstützung von vielen Unternehmen und Privatpersonen konnte er im Herbst 2018 seine Türen für die ersten Kinder öffnen. Und in den ersten Jahren wollten natürlich viele Ideen umgesetzt und das Gelände neu gestaltet werden – auch hier war stets Unterstützung gefragt. Hinter dem Konzept des Naturkindergartens stehen zum Glück eine Menge Leute, die immer wieder Dinge möglich gemacht und Herzenswünsche der Kinder sowie der Pädagoginnen und Pädagogen erfüllt haben.

Am 25. Mai war endlich der Moment gekommen, um in großer Runde DANKE zu sagen. Über 50 Personen sind der Einladung gefolgt und wurden mit einer musikalischen Begrüßung durch die Kinder – mit selbstgedichtetem Naturkindergartenlied – willkommen geheißen. Die Türen standen für alle offen. Die Besucher konnte sich einen Eindruck verschaffen, was sich in den letzten Jahren im Kindergarten entwickelt hat.



„Dankbarkeit ist das Gedächtnis des Herzens.“ – dieses Zitat vom französischen Theologen Jean-Baptiste Massillon war der Leitgedanke der Veranstaltung. Und dankbar ist der Naturkindergarten Vielen: Den Unterstützern und Sponsoren, namentlich den Mitgliedern der Leih- und Schenkgemeinschaft sowie den Firmen und Menschen, die sich an der Entwicklung des Naturkindergartens erfreuen und ihn deshalb unterstützen. Aber auch dem Kita-Verein mit seinen Mitgliedern, die die Arbeit des Kindergartens nach Kräften unterstützen, mit ihren Ideen den Kita-Alltag bereichern und unermüdlich auf Sponsorensuche sind. Besonderer Dank gilt der Elternschaft, die das Dankesfest mit auf die Beine gestellt hat und kulinarische Köstlichkeiten servierte.

Einen großen Dank hat natürlich auch das ganze Team des Naturkindergartens verdient! Wo jeder Einzelne sich mit seinen Stärken entfalten kann, um die Kinder bestmöglich in ihrer Entwicklung zu begleiten und zu fördern. Und auch die zusätzlichen Mitarbeiter und engagierten Helfer, die mit Rat und Tat zur Seite stehen und zusätzliche Projekte und Ausflüge ermöglichen.

Der Kindergarten findet im Dorf stets Unterstützung und wird bei Planungen mitgedacht. Insbesondere der Ortsvorsteher Rüdiger Krause und seine Vorgängerin Ilona Höfig sowie der gesamte Ortsbeirat sind hier zu erwähnen - ihnen gebührt ebenfalls ein großes Dankeschön. Und nicht zuletzt richtete Antonia Martin, Leiterin des Naturkindergartens, einen Dank an Beate Paulisch von der „Kindergärtnerei“ gUG, dem Träger des Greifenhainer Naturkindergartens.

Pünktlich zum Fest und für uns alle ganz überraschend konnten die Kinder auf der Obstwiese hinter dem Kindergarten eine neue Schaukel einweihen – gestiftet durch die „Wilde Möhre“ Festivalveranstalter.

Ebenfalls kurz vor dem Fest setzte Familie Frank Pohle aus Greifenhain alle Hebel in Bewegung, um die großen Findlinge auf dem Kita-Gelände zu positionieren. Gestiftet wurden die Findlinge durch die Augenarztpraxis Albrecht in Großräschen, den Transport übernahm die Firma Koalick. Und heute ranken sich um die Findlinge bereits die wildesten Abenteuergeschichten der Kinder...!

Neben Sekt und Häppchen, Kaffee und Kuchen gab es auch noch ein besonderes Highlight: Der Zauberer Mister Kerosin sorgte für tolle Unterhaltung und gute Stimmung. Groß und Klein staunte über seine Künste und ließ sich von ihm in den Bann ziehen.

Besonders freuten uns an diesem Nachmittag die vielen ermutigenden Gespräche mit den Gästen, wobei auch wieder einige neue Ideen entstanden!

Christine Bertschi